

EL FARO DE CEUTA



AÑO IV.-NUMERO 811

Diario Regional de la mañana de información general

Miércoles, 26 de Mayo de 1937

Ayer hubo poca actividad en los distintos frentes, sumando centenares los paisanos y milicianos que se acogieron a nuestras filas

Nuestros antiaéreos cortaron para siempre el vuelo siniestro de un avión enemigo

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 25 de Mayo de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Aragón. -- Sin novedad.
Frente de Vizcaya. -- Nuestras tropas han mejorado y consolidado las posiciones alcanzadas en días anteriores, habiéndose pasado a nuestras filas, en el día de hoy, en este frente, sesenta milicianos con armamento.
En el sector de Dima se han presentado doscientas sesenta y tres personas y por Lemona doscientas cincuenta y una.
Frente de Santander. -- Sin novedad.
Frentes de Asturias y León. -- Se han presentado doce milicianos con armamento y nueve sin él.
Frentes de Madrid, Avila y Soria. -- Sin novedad.

EJERCITO DEL SUR

Tiroteos en todos los frentes, habiéndose pasado a nuestras filas siete milicianos con armamento y tres paisanos.

ACTUACION DE LA AVIACION

En el aire, ha sido derribado, por uno de nuestros antiaéreos, un avión enemigo.
Salamanca, 25 de Mayo de 1937.
De orden de S. E.
El General Segundo Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

DE RADIO NACIONAL

LO QUE DICEN ELLOS

"Los trabajadores no se unen, se despedazan en querrelas y rencillas. Por eso podemos afirmar que el porvenir de España se presenta muy negro".
Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice "Solidaridad Obrera", en su número del 14 de los corrientes.

"Las tropas nacionales han llegado a situarse a pocos kilómetros de Bilbao y sus cañones tienen el control del puerto. En tan angustiosas circunstancias el Generalísimo Franco ha ofrecido, a los sitiados, generosas condiciones para su rendición. Es de desear que a las protestas de ahorrar vidas y bienes no se opongan algunos odiosos irreductibles. El que los vascos traten de resistir, significa un estéril derramamiento de sangre. Es muy plausible la idea del Generalísimo de humanizar la guerra española persiguiendo a Bilbao, que el proseguir la guerra es una locura".
Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice el "Daily Mail", gran diario londinense.

"La camioneta de reparto de nuestro periódico fué asaltada, anteayer, por unos bizarros combatientes que tenían la preten-

sión de venir en ella a la capital. Como el conductor les dijera que era imposible conducirles a todos, los salteadores sacaron sus pistolas y le obligaron a seguir transportándolos a todos. Luego resultó que se fueron quedando en el camino y la camioneta llegó a Madrid, sin los salteadores y sin los víveres que traía para nuestro comedor colectivo. ¡Hay que acabar con los salteadores de caminos!"
Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice "Claridad" diario marxista de Madrid.

"Se nos dice, todos los días, que no hay víveres, porque no hay gasolina. No hay gasolina y nos quedamos sin comer, pero luego resulta que para ir a buscar a las "vetets" de Manresa alguien nos explicase, sea broma, que resulta demasiado trágica".
Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice "La Voz" de Madrid, en su reportaje de la vida de retaguardia.

"Ha sido denunciada, al Juzgado de guardia, la desaparición de treinta y dos individuos que fueron detenidos en sus domici-

lios respectivos, por unos desconocidos".
Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice el diario barcelonés "La Vanguardia", en su edición del día 15 del actual.

"Si realmente los propósitos responden a las palabras, se interesa el restablecimiento de la paz, hace falta dejar en olvido pasados rencores. Creemos serio oportuno se pusiera en libertad a los centenares de prisioneros que se encuentran en cárceles y que se hallan en las cárceles lóbregas y devolviera los diversos locales en los que se desarrollan las actividades de nuestras organizaciones. Uno de esos locales es en el que se celebraba la exposición de obras de arte, salvadas por la C. N. T."

"Nuestro propósito es la serenidad y la cordura. Nuestra paciencia tiene un límite y tememos que llegue un momento en que no se pueda evitar que se desahucen, nuevamente, los elementos. Pedimos la libertad de nuestros presos y que se nos devuelvan nuestras casas".
Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice "Solidaridad Obrera" en su número del 13 del actual.

Balón de oxígeno para los rojos La Masonería y la Sociedad de las Naciones

A los lagos ginebrinos y más concretamente al Palacio de sesiones de la Sociedad de las Naciones, se ha trasladado, ahora, sin que por ello tengan sus manojos en Londres y París, las actividades de la masonería internacional.

Bajo los maulos, se agitan los hermanos y de las arcas de las aguas fluye el oro -- cuya procedencia pocos conocen aunque repugnan -- con que compran periódicos, emisoras y hasta pasaditos de los países frente popular, que siempre han sido los propósitos a la transacción de su conciencia. Se trata de realizar, al socaire del organismo ginebrino y aún dentro de él, una campaña de animosidad, de enrarecimiento, contra la España gloriosa que acaudilla el invicto Generalísimo Franco; tratando de colocar en el platillo rojo, de la balanza española, un peso -- oro y conciencias repugnantes -- que aminore el desnivel favorable al platillo rojo y oro, por las victorias magníficas de nuestras armas, siempre triunfantes. Se trata, ni más ni menos, que de darnos un trato de colonia de negros.

Claro está que, nosotros, los españoles que, en apretado haz, nos unimos junto a Franco, sabemos lo que arriesgamos en esta santa cruzada y precisamente por ello no daremos un paso atrás; no tendremos un desmayo, sino que cuantas más espigas y más abrojos se nos coloquen al paso, con más fe, con más entusiasmo, los iremos arrojando. Pueden las logias seguir tejendo sus hilos de araña en la Sociedad de las Naciones, pueden seguir elucubrando sobre nuestra guerra; nosotros seguiremos nuestro camino, como aquel peregrino que iba a la Meca y no hizo caso de los perros que saltaron a ladrales.

Por otra parte, la Sociedad de las Naciones es un organismo más estúpido, que el mundo ha conocido, en el arte de cosechar fracasos. Con recordar las sanciones a Italia nos basta como botón de muestra. La hermandad latina, pese a la masonería y a la Sociedad de las Naciones -- ¿tienen alguna relación? -- es hoy Imperio.

Que hablen cuanto quieran de treguas y armisticios! ¡Inútil, absolutamente inútil! Franco -- que es España misma -- no tolerará ingerencias extrañas en nuestro problema, en nuestro gran problema, doloroso y glorioso a la vez. Franco, y con él todos los españoles dignos de serlo, orgullosos de su estirpe y de su historia, están dispuestos, pese a quien pese, a salvar a España, salvando a la vez a la civilización occidental, por el único camino posible. Por el camino de la guerra.

¡Treguas! ¡Armisticios!... ¡Balones de oxígeno para el marxismo que se asfixia en sus propios crímenes!... ¡Inútil! España se ha encontrado asimismo y llevará la guerra santa, la guerra de rendición hasta el fin, hasta que en toda la vieja piel de toro de Iberia no quede ni siquiera el rescoldo de la mala siembra de una falsa democracia.

España quiere ser Imperio, pese a la Masonería y a la Sociedad de las Naciones y, como la hermana Italia, el esfuerzo de sus hijos, bajo el guía glorioso que nos rige, ha de lograrlo.

ZUGAZAGOITIA RECONOCE LA SUPERIORIDAD TECNICA DE LOS NACIONALES

Radio Requeté, 25. -- El ministro rojo de gobernación, Zugazagoitia, es su conversación de hoy, con los periodistas se refirió a la situación del frente de Vizcaya, confesando, de manera explícita que, las fuerzas nacio-

La mujer española en guerra, reza, trabaja y expresa en todos los actos su fé en la victoria.

LA VIZCAYA LIBERADA RECOBRÁ LA NORMALIDAD Un merecido elogio a las brigadas de Zapadores

(POR TELEGRAFO)

Vitoria, 25. -- Nada más justo que aprovechar la jornada de descanso que han tenido nuestras tropas, en el día de hoy, en el frente vasco muy merecido por cierto, para dedicar unas líneas haciendo resaltar la enorme labor de las brigadas de zapadores que siguen a nuestras columnas en su avance sobre el desgraciado Bilbao, sobre el que los cañones nacionales anuncian la hora próxima de la liberación.

Trabajo impropio el de nuestros zapadores, en su obra de reconstrucción de las ciudades asoladas por el aluvamiento rojo.

Eibar, Durango y Guernica, las tres ciudades que, hasta ahora, más han sufrido la tea incendiaria y la dinamita criminal de las hordas rojo-separatistas adquieren por horas una normalidad, que sólo es comparable, por lo que representa en el bien, lo que la magnitud del destrozo lo era en el mal.

Funcionan ya perfectamente, en las tres ciudades los servicios de teléfonos, electricidad y suministro de agua. Muy pronto el telégrafo completará sus servicios, que hoy, aun sólo se utilizan para el servicio militar.

Las calles donde la bestia roja

dejó marcada su pezuña, van quedando libres de escombros, dando una sensación de limpieza y de orden maravillosos.
Y digamos, también -- en esto ya no entra la labor de los zapadores -- que en las tres ciudades los restaurantes admiten comensales sin limitación, lo que es una prueba evidente de que el abastecimiento es perfecto, tan perfecto como lo pueda ser en Salamanca o en Burgos, o en otra cualquiera de las ciudades que no sufrieron el yugo de la destrucción marxista.

Eibar, cuya población, por las evacuaciones forzosas que impusieron los rojos en su fuga, quedó reducida a ochocientas personas, tiene ya un censo de cinco mil, sin contar la guarnición militar. Todos los que huyeron a los montes próximos, unos por temor a los marxistas y otros engañados por las calumnias que les coltaban sobre la forma de conducirse nuestros soldados, han vuelto a sus casas y los últimos son los que con más entusiasmo vitorean, no con la boca, sino con el corazón, cada vez que desfila la tropa. Igual ocurre en el resto de las ciudades liberadas en la provincia de Vizcaya.

Volvamos otra vez a los zapadores y digamos que en el

El problema del abastecimiento en Madrid

Radio Requeté, 25. -- El alcaide de Madrid se encuentra aún en Valencia, llevando a cabo conversaciones con el subsecretario de Hacienda, marxista Bujeda, sobre el problema del abastecimiento de la capital.
Lleva quince días en Valencia, habiendo resultado infructuosos cuantos trabajos ha venido realizando con este objeto.

El consejero de Obras Públicas, Giner de los Ríos refirió a este difícil problema, de día hoy a la prensa, que es difícil el abastecimiento de Madrid pero que debe aguantar su impaciencia la retaguardia. Ya veremos -- dijo cínicamente -- como lo arreglamos, si se puede.

Y es que desde levante es có modo mirar al hambriento Madrid.

recorrido de la carretera Durango-Ochandiano-Dima han reconstruido, todos los puentes y alcantarillas.

Como única noticia de guerra, diré que las tropas nacionales han rebasado Yurre y se encuentran en las proximidades de Lemona.

Al mediodía en todos los frentes de la provincia de Vizcaya la normalidad era completa y apenas se oían disparos sueltos, dedicándose nuestros soldados a consolidar las posiciones conquistadas tan brillantemente, en los últimos días.

La cortina humana en que se protegen los rufianes EDEN, DELBOS Y BESTEIRO TRAMARON LA EVACUACION DE BILBAO, CON FINES DE PROPAGANDA SENSACIONAL

(POR TELEGRAFO)

Salamanca, 25. -- Continúa la salida de niños de Bilbao, hecha con gran trompetería de la Prensa roja y rojiza de Europa.

Por informes muy autorizados se sabe que esta evacuación infantil fué decidida en una conferencia entre Eden, Delbós y Besteiro, celebrada, en Londres, la última semana. Se convino en que era necesario impresionar a la opinión pública con insistente propaganda, que preparase el camino a la intervención de Inglaterra y Francia.

Se omite cuidadosamente el generoso ofrecimiento del Generalísimo de crear una zona neutral, que sería respetada, donde no peligrarían los refugiados.

Pero no se trata de salvar vidas, que no les importan a quienes con tal frenesí se entregan al asesinato, sino de utilizar esas vidas con el fin de propaganda.

Es vieja táctica del marxismo la de poner delante mujeres y niños, como cortina protectora, para facilitar la actuación de los facinerosos que se escudan en su debilidad para tener más libertad para sus movimientos.

Los niños y las mujeres de Bilbao amparan las infames conjuras del Gobierno de Valencia y de sus cómplices.

España ha tenido la honra y suerte de encontrar a su verdadero Caudillo que ha de salvarla y engrandecerla. El pueblo digno que se mantiene obediente a Franco, con la realidad fecunda de la unión y su inagotable entusiasmo ha de servir a España y a su Jefe supremo, recuperando el prestigio tradicional de la Patria.

CRONICA DEL FRENTE DE VIZCAYA

Una jornada de descanso para nuestras tropas

Radio Nacional 25. (A las 12:10 de la noche) -- Crónica que no servía nuestro correspondiente en el frente vasco.

Nuestras tropas han tenido una jornada de descanso; únicamente algunos tiroteos en Urrumendi y Aranzamendi, sin consecuencias, y algún fuego de cañón de nuestras baterías por haber descubierto concentraciones al oeste de Dima.

La nota saliente del día ha sido el elevado número de personas pasadas a nuestro campo. En Dima se han presentado doscientos sesenta y tres paisanos procedentes de Villaró y dos milicianos con armamento, y, en distintos puntos del sector de Durango, doscientos cincuenta y un paisanos procedentes de Lemona y setenta milicianos, casi todos con armamento. Entre estos paisanos, presentados, figuraban dos equipos quirúrgicos, con sus cuatro médicos, dos ayudantes y ocho enfermeros. Dichos médicos afirman, con la seriedad de su cargo, que las bajas de los rojos son en tal número, que para ellos la labor era inacabable, habiendo llegado días de trabajar, estos equipos, treinta y seis horas sin descanso. También afirman, algunos de ellos, que la situación sanitaria del Ejército rojo es francamente deplorable, atribuyéndolo al mal régimen alimenticio que tienen las columnas de milicianos.

Otra nota saliente del día es la actividad desplegada por los ingenieros militares que, solo en doce horas, han arreglado los puentes de Durango y Amorebieta, que volaron los rojos en su huida, los cuales han quedado hoy en condiciones de ser utilizados por nosotros.

En fin como final diré que la aviación roja, que pretendió bombardear Pamplona se encontró con unas escuadrillas de cazas nuestros, volviendo las colas y se dispersaron rápidamente pero no sin, antes, haber arrojado la carga mortífera, que destinaban a los pamploneses, sobre algunos pueblos de Navarra.

Lo que dicen unos prisioneros de la crítica situación de Bilbao

Vitoria, 25. -- Los prisioneros hechos últimamente y que proceden de Bilbao, confirman que, en aquella capital, se suceden a diario, las manifestaciones de mujeres que llevan a sus hijos en brazos y piden, angustiosamente, la rendición de la capital bilbaína.

Las fuerzas de Aguirre, que no tienen compasión a las desgraciadas mujeres, arremeten contra ellas, habiéndose registrado ya muchas víctimas, a causa de estas violentas represiones por parte de los agentes del gobierno de Euzcadi.

También han dado cuenta de que han sido repartidas hojas clandestinas en las que se atacan duramente al Gobierno vasco, y que, aunque la policía procede a su recogida, no logran impedir de su totalidad que se cauta su elevada profusión resulta que todo Bilbao las conoce.

En ellas se facilita, asimismo, un estado real de la situación y se informa sobre la proximidad de las gloriosas fuerzas libertadoras, que manda el heroico general Mola.

La consabida "no intervención" de Francia LA PRENSA SENSATA COMENTA LA SALIDA DE LOS DIECISIETE AVIONES ROJOS QUE ATERRIZARON EN POU

(POR TELEGRAFO)

París, 25. -- La escandalosa salida de los diecisiete aviones rojos, que aterrizaron en Pou, es comentada por toda la Prensa francesa.

"Le Journal" opina que debieron ser confiscados y detalla que se trataba de dos grandes "Douglas", utilizados como cisternas, tres de bombardeo y doce cazas rusos.

Se guardó secreto sobre la salida de los aviones, que se verificó en la mañana del día veintidós, siendo escoltados por cinco aparatos franceses. La vispera, el Jefe de la escuadrilla roja se entrevistó con el Cónsul de Valencia en Pou y con un personaje misterioso, que se asegura era un funcionario del ministerio francés del Aire.

El Coronel Luna, Jefe de la Comisión de Control ha declarado que él no ha dado permiso para la salida, a la que se mostró contrario. La Comisión de Control ha obrado conforme a las instrucciones recibidas. No tiene ninguna participación en el hecho.

"Le Petite Gironde" opina que este asunto puede ser particularmente espinoso para Francia. diecisiete aviones extranjeros a repostarse en preocupación por la intervención de voluntarios en la España de Franco, cuando, tan desgraciadamente, se autoriza a la escuadrilla de Otros periódicos dicen que es ridícula la Francia para acabar autorizando la salida.

INFORMACION GENERAL DE CEUTA

D. C. A.

Una disposición interesantísima

- 1.º-La señal de alarma se dará por toques cortos de sirena de un minuto de duración aproximada y disparo de cohetes de gran potencia... 2.º-A partir de la señal de alarma queda terminantemente prohibido el uso del teléfono entre particulares...

Relación de señores que contribuyen con donativos a la suscripción para la adquisición del acorazado "España"

Table with columns for names and amounts. Includes entries like Sma anterior 47.265'50, D. Africa González Vda. de Mesa 250'00, D. Antonio Sancho González 250'00, etc.

Ya se ha olvidado en Ceuta la suscripción para los gastos que ocasiona el alzamiento nacional

SIGUE EN NUESTRA CIUDAD VIENDOSE POR LAS CALLES PERSONAS CON ABUNDANTE ORO, MIENTRAS LA RECAUDACION PARA CUBRIR EL ENCAJE DEL ORO ROBADO ESTA PARALIZADA

Una visita a la oficina de recaudación para allegar fondos con destino al alzamiento Nacional nos ha demostrado que ya nadie piensa en nuestra ciudad, en que estamos sosteniendo una guerra que lleva tras sí cuantiosos gastos...

Otro rasgo patriótico digno de loa

Otro nuevo rasgo de generosidad patriótica nos es grato, en el día de hoy, recoger en nuestras columnas. El obrero paisano Antonio Mena López, que presta sus servicios en los talleres del Servicio de Automovilismo...

Vida Religiosa

EL ITINERARIO DE LA PROCESSION DEL CORPUS CHRISTI. Ya el otro día nos ocupáramos de la salida este año de la solemne procesión del Corpus Christi en nuestra ciudad.

Marcha del teniente coronel Alvarez de Pablo

En el correo de ayer marchó a la Península a incorporarse a su nuevo destino el que hasta ahora mandó la Comandancia de Marruecos y antes las Mejanzas Armadas, Teniente Coronel de la Guardia Civil, don Carlos Alvarez de Pablo.

SALON APOLO

En la Clínica de Urgencia. Han sido asistidos en este benéfico establecimiento: Joaquín Nieto, natural de Ceuta, de 13 años de edad, de conmoción cerebral.

En la Clínica de Urgencia

Pronóstico reservado. Manuel Navarrete, natural de Ceuta, de 8 años de edad, de herida contusa con hematoma en la región parietal izquierda, hernia del zoco sinovial de la región de la articulación de la rodilla, causadas a ser lanzado del autobús núm. 662.

La sesión de hoy

Orden del día para la sesión ordinaria de primera citación que celebrará la Comisión Gestora de este Ayuntamiento el día 26 de mayo de 1937 a las 18 horas.

CERVANTES

Miércoles 25 de mayo de 1937. Continúa de seis a doce. Paramont presenta la producción de gran intensidad cómica dramática interpretada por Charles Ruggles, Lionel Atwill, Gall Patrix y Kathleen Burke, que tiene por título: EL ASESINO DIABOLICO.

Guardia Civil Nacional de Ceuta

- ORDEN PARA EL DIA 26 DE MAYO DE 1937. Artículo único. Todos los Sres. Guardias Civiles se presentarán hoy a las 20 horas en el Cuartel de esta Institución para recibir instrucciones. SERVICIO PARA EL DIA 26 DE MAYO DE 1937. Cabo: D. Juan Martínez Molina. Subcabos: D. Manuel Guerrero González, D. Vicente Boades Cuesta.

- D. Manuel Ruiz Herrera, D. Miguel Molina Márquez, D. Manuel Mori Lecuna, D. Manuel Infantes Márquez, D. Manuel V. Ferrero González.

IMAGINARIA

- Cabo: D. Angel Quero López. Subcabo: D. Antonio Marteach Cieza. Guardias Civiles: D. Antonio Jiménez López, D. Andrés Peña Carrasco, D. Antonio Gallardo Ligero, D. Antonio Jaén Rodríguez, D. Camilo Mencías Balbas, D. Carlos González Galofre, D. Fulgencio Sánchez García, D. Francisco Ricardo Ruiz Hernández, D. Francisco Saavedra Rea, D. Francisco Cateján Parra, D. Guillermo López Vicencio, D. José Rodríguez Rios, D. José Castro Díaz, D. José Mansanet Mansanet.

MENACHO

- Librería. PRENSA EXTRANJERA. BIBLIOTECA CIRCULANTE. FIGURINES. LIBROS DE TEXTO. ENCARGOS RAPIDOS. Camoens, 14. Teléfono, 569.

INFORMACION MUNICIPAL

EL NUEVO JARDIN DE LA AVENIDA DE GONZALES TABLAS. Al visitar en la mañana de ayer el Ayuntamiento, el inamador al llegar al despacho del secretario de la Corporación, don Alfredo Meca, este nos indicó el plano magnífico del nuevo jardín que se va a instalar en los terrenos recientemente allanados antes de llegar al puente del ferrocarril de la Alhambra.

NUEVA JUNTA DIOCESANA PRO CULTO Y CLERO

Ha quedado reorganizada la Junta Diocesana pro-Culto y Clero, que ha quedado formada por los señores siguientes: Como Presidente, el ilustrísimo señor Vicario General de la Diócesis, don Emilio Fernando García Fuente; de vicepresidente, al muy ilustre señor don José Rodríguez Martín y Fernández; secretario, don Rafael Ortez; tesorerero, don José Rovayo; y vocales don Bernardo Perpián y las señoritas Carmen Pascual, Amalia Barrientos, María L. Calatayud y María Bernal.

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS. CEUTA. TELEF. 156. TETUAN.

Noticias varias

A LA PENINSULA. Marchó en el correo de ayer el Coronel de Infantería don Eduardo Sáenz de Buruaga, después de haber pasado unos días en Tetuán. BIENVENIDO. Tuvimos el gusto de saludar en ésta a nuestro querido amigo el Teniente honorario de Ingenieros, don Manuel Rosenda y Martín de Barbado, quien en el correo de hoy regresa al punto de su destino. ASCENDIDO. Ha sido ascendido a agente de primera del Cuerpo de la Policía el comisario de esta Delegación don Felipe Martín. Por tal motivo está recibiendo muchas felicitaciones a la que unimos la nuestra muy cordial.

TRASPASO

SE TRASPASA UN OBRADOR COMPLETO DE PANADERIA A MITAD DE PRECIO SI ES AL CONTADO, SITUADO EN CALLE CERVANTES NUM. 1. RAZON: VALLE GARCIA NUM. 1: FRANCISCO RUIZ MEDINA.

Noticias varias

Comisión primera.-Informe relativo a la adquisición de aparatos para la Oficina técnica de Obras. Comisión segunda.-Informe relativo a estancias en el Hospital de la Cruz Roja. Comisión cuarta.-Informe relativo a circulación. Comisión sexta.-Informe en oficio del Inspector de carruajes relativo al vestuario de los cabos de la circulación. Informes en escritos de funcionarios que solicitan quin queros.

Noticias varias

Comisión primera.-Informe relativo a la adquisición de aparatos para la Oficina técnica de Obras. Comisión segunda.-Informe relativo a estancias en el Hospital de la Cruz Roja. Comisión cuarta.-Informe relativo a circulación. Comisión sexta.-Informe en oficio del Inspector de carruajes relativo al vestuario de los cabos de la circulación. Informes en escritos de funcionarios que solicitan quin queros.

Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S.

COMISION PROVINCIAL DE INTEGRACION.-CEUTA
Entre otras ordenes circuladas en el dia de hoy por esta Comision Provincial de Integración figuran las siguientes:
SALUDO...Se recuerda a todos los Camaradas que integran hoy la FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS JONS, cualquiera que fuere su procedencia, provengan de la antigua Falange o de la extinguida Comunidad Tradicionalista, la orden que se tiene dada y que les obliga a saludar a todas las Jerarquías Militares y de la Falange Española Tradicionalista y de las JONS, con el declarado Saludo Nacional, es decir, brazo en alto, con la mano abierta y extendida y formando con la vertical del cuerpo un ángulo de 45 grados.

TRATAMIENTO...Así mismo se reitera a todos los Camaradas de ambas Organizaciones extinguidas en sus distintas Secciones, que debe entre sí tratarse de TU y llamarse Camaradas, absteniéndose de dar otro tratamiento tan poco en consonancia con el estilo de la Falange tan poco en consecuencia con el nuevo Estado Nacionalindicialista.
Serán objeto de corrección disciplinaria, los que ofrecieren resistencia al cumplimiento de estas ordenes.
¡ARRIBA ESPAÑA!
Ceuta a 24 de Mayo de 1937.

AUXILIO DE INVIERNO

Comedor infantil de la plaza de Azcárate
Menú y platos servidos en el día de la fecha:
Almuerzo: 94 plazas.
Sopa de fideos.
Cocido.
Ensalada.
Pastelitos.
Comida: 85 plazas.
Sopa de pescado.
Pescado frito.
Arroz con leche.

Recaudado por venta de sellos del "Auxilio de Invierno": Trece pesetas.

Donativos enviados por:
Vicentito Peña, de tres años (Clavijo 20): Veinticinco pesetas.

Niñas Rosario y Pilar Sierra, con motivo de su primera Comunión: 100 pasteles y un paquete de caramelos.

Un inquilino, por el importe de un descuento que le hace su casero: 13'25 pesetas.

Casa Marcelino Castellanos: 80 kilos de patatas.

Gremio de lecheros: 15 litros de leche.

Gremio de pescadores: 25 kilos de boquerones.

Gremio de hortelanos: La verdura gastada en el día, según costumbre.

Gremio de panaderos, el pan gastado en el día, según costumbre.

A todos por su generosidad y ayuda en favor de los niños muchísimas gracias.
¡Arriba España!

Ceuta 25 de mayo de 1937.

AVISO

El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que rechacen los cigarrillos liados con picaduras ordinarias de procedencia dudosa presentados en cajetillas de origen anónimo y que expendan ciertos desaprensivos intermediarios a los mismos precios a que se venden los buenos en el mercado. La mejor garantía para el fumador de la autenticidad de los productos en que éstos vayan revestidos del precinto "Monopolio de Tabacos."

ANUNCIO

Por no poder atender su dueño, se traspasa Panificadora con cuatro hornos y fábrica para sopa, y obrador de panadería todo en el mismo local, elaboración diaria, 2,000 kilogramos de harina, máquinas modernas, precio baratísimo, darán razón, Panificadora Lancha, Linares, 10.

Cerámica de los Castillejos

REPRESENTACION DE CEUTA
Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra
Depósito: P. de Africa, 12, (bajo).—Teléfono, 4-0-3

¡Comerciantes! ¡Industriales!
¡Contratistas de obras, etc., etc.!

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

Mutua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

PRIMO DE RIVERA, 51 TELEFONO, 8-0-3

filarán hasta la plaza de África para volver con el resto de las Milicias.

Art. 3.—A las 17 se encontrarán los flechas en su Cuartel (Antiguo de Pelayos) y los cadetes en el de Sanidad para asistir a la procesión del Santísimo Corpus Christi, según se disponga.

Art. 4.—Tanto por la mañana como por la tarde es indispensable para formar el var boina y blusa azul.

Art. 5.—A partir del día 27 queda prohibido a todo el que pertenece a las Milicias Juveniles transitar por las calles sin el uniforme completo y reglamentario. De momento es indispensable la blusa azul y boina encarnada.

De orden del delegado Provincial de Milicias Juveniles.

El Delegado Local

BANDO

(-o-)

DON FERNANDO LOPEZ CANTÍ, ALCALDE-PRESIDENTE DE LA COMISION GESTORA DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE LA CIUDAD.

HAGO SABER: Que todos los españoles residentes en esta localidad que hayan nacido en el SEGUNDO TRIMESTRE del año 1917, se presentarán en estas Secciones de Recluta sin excusa ni pretexto alguno con el fin de dar cumplimiento a la orden de S. E. el Generalísimo o sea proceder al alistamiento de los mismos en el improrrogable plazo de CINCO DIAS, a partir desde la fecha de este Bando, bien entendido que el que no se efectúe se considerará PROSUJO.

Al mismo tiempo se advierte a los Directores o Administradores de manicomios o establecimientos Penales la obligación que tienen de dar cuenta de los individuos que se hallen acogidos o reclusos en dichas dependencias y que alcancen la edad para ser alistados.

Lo que se hace público para conocimiento de todos los españoles, que tienen la obligación ineludible de cooperar en lo que le sea posible para la buena marcha de las operaciones de Reclutamiento.

Ceuta 19 de Mayo de 1937.
El Alcalde-Presidente.— Fernando López Cantí.

Lotería Sevillana

(-o-)

Tres sorteos mensuales, grandes premios. Billeto, 30 pesetas. Pedidos Lotería Plaza Europa.—Sevilla.

MATRIMONIOS sin HIJOS

Donde fracasa GINECOLOGIA, OBTIENE SIEMPRE EXITOS,
Dr. SOMOZA
Especialista EMBRIOLOGIA
Luneta, 47. - TETUAN (Marruecos)

OCULISTA DE MALAGA

Doctor López Somoza
MEDICINA GENERAL
Luneta, 47. - TETUAN (Marruecos)
Gratis a heridos de campaña

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Esta gran Compañía Nacional, ha instalado las oficinas Centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, habiendo cumplido así lo dispuesto en la Orden de la Junta Técnica del Estado de fecha 1.º de Febrero de 1937, según comunicación oficial de dicho organismo del día 13 del mismo mes.

Viene, por lo tanto funcionando legalmente, con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos.

Table with financial data: CAPITAL SOCIAL Y RESERVAS más de 137.000.000 Ptas., PRIMAS RECAUDADAS EN ESPAÑA EN 1935 55.000.000, PRIMAS RECAUDADAS EN EL EXTRANJERO EN 1935 54.000.000, VALOR DE LOS INMUEBLES DE SU PROPIEDAD 40.000.000

Subdirector para Ceuta y Zona Occidental de Marruecos

LUIS UTOR GUERRERO

Oficinas

en CEUTA, González de la Vega, 5. Teléfono 1-4-1.
en TETUAN, Sidl Mandri 15. Teléfono 3-5-1
Agencias en todas las Plazas del Protectorado

Comandancia Militar de Marina de la Provincia de Ceuta

(-o-)

AVISO

Por el presente se hace saber que por orden de la Superioridad ha sido movilizado para su ingreso en el servicio el reemplazo de marineros de la Armada correspondiente al año 1930; ampliando con esta movilización las anteriores de los reemplazos de los años de 1932 y 1933 ya anunciados. Los inscriptos correspondientes a estos cuatro reemplazos se presentarán en esta Comandancia de Marina para dar cumplimiento de su domicilio y que darán a la expectativa de ser portados para su ingreso en el ingreso en el servicio. En Ceuta a 22 de mayo de 1937.
El Comandante de Marina,

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8. Primero frente a Correos y Telégrafos (Casa Baixa)
Tintes sólidos, lavados en seco especialidad en tintes para

Mujer española, la lisonja es insulto, si no la mereces por honesta o patriótico.

La Espiga de Oro

Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan mojado.—Pan caliente a todas horas
SERVICIO A DOMICILIO
Barriada de España, 110. Teléfono, 4-7-8
CEUTA

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIADORES

ANUNCIOS ECONOMICOS

(-o-)

JOSE VICTORI
Administración de fincas
Vetarde, 22, pral.

(-o-)
Se venden muebles en buen uso y un piano, a precio económico.

Calle Teniente Coronel Gaudier, núm. 2 bajo.—Jadú.

(-o-)
SE OFRECE profesor a domicilio Primera y Segunda Enseñanza.

Informes: En esta Administración.

(-o-)
VENDESE radio seis lámparas, nuevo. Simoa 5 tercio.

(-o-)
NECESITASE piso con camas, capaz seis personas, barato, con o sin cocina. Ofertas a Antonio Córdoba. Sagasta, 17.

CAFE
"LAS CAMPANAS"
El mejor de todos. Tueste diario
Almacenes M. CARRION
O'Donell, 8
TETUAN

Nadie como el Creador SUPO ORDENARLO MEJOR

Se requieren refrescantes y depurativos para disponernos a entrar en el verano.

Así, en este tiempo se dan la grosella, frambuesa, agraces y las RICASFRESAS
Cómalas en abundancia para disponer el organismo a entrar en los fuertes calores

¿QUEREIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO?

Tomad el que elabora

Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2. CEUTA

UNDERWOOD

Gran Academia de Mecanografía

Honorarios 7 '50 al mes, una hora diaria

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)

Soberanía Nacional 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHAS NACIONALES

VIUDA DE SAMUELSALAMA

CONSIGNATARIOS DE BUQUES

Agentes exclusivos de la Sociedad Petrolífera Española "SHELL"

Agentes de importantes Compañías Navieras y de Salvatage

Participan al Comercio y público en general que han trasladado sus oficinas a la calle J. A. PRIMO DE RIVERA, número 8. - Apartado, 53.- CEUTA

Agencia DELGADO

Despachos de Aduanas.—Transportes y Consignaciones
Casa en Tetuán
Cardenal Cisneros número 5

JEREZ "LA RIVA"



COGNAC "LA RIVA"

MACHARNUDO "LA RIVA"

Depositarío en Ceuta
AGENCIA PAUBLETE

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto?

— HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES —

EL PRECIO FIJO

En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

RAMON WEIL y HERMANO

DEPOSITARIO DE LA

CERVEZA "DAMM"

Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Aguas carbónicas y Jarabes

VERMOUTH MARTINI & ROSS

Sucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA
TELEFONO NUMERO 280

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIADORES

Juan Cañada Moreno

Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor

PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, CEUTA, VILLA ALHUCEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DICHOS PUERTOS Y CICEVERSA

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS

PARA INFORMES:

EN CEUTA
Camoens, 9 Teléfono, 139

EN SEVILLA
Don Filomeno Aspe, Aduana, 3

EN LARACHE
Don Enriquez Diaz, Plaza España

EN MELILLA

Don José San Martín, Jardines, 5

EN TANGER
Don Plácido Fernández, B D Anto 1.

EN GIBRALTAR
Don Pedro Artesani, Castle Road, 88

Simulacros y bombardeos aéreos

Hay que acabar con el: «Sabíamos que eran pruebas» y obedecer con alegría las disposiciones de la D. C. A.

No nos dolerán las manos, ni se cansará la pluma, aplaudiendo como merece la generosidad patriótica con que el pueblo ceutí ha acudido a engrosar las suscripciones patrióticas pro barco de guerra y Hogar del Soldado...

tranquilamente, los vehículos no detuvieron su rodar, los establecimientos continuaron abiertos... En una palabra, el cincuenta por ciento de los ceuties se hicieron acreedores a una sanción...

Pues bien; pongámonos en el caso de que el simulacro del lunes no hubiese sido tal, o que, siéndolo, hubiera coincido con la incursión de un avión rojo...

Hemos hecho este pequeño preámbulo que nos lleva a lo ocurrido el pasado lunes, en que el pueblo ceutí no hizo gala, precisamente, de esa disciplina tan de desear...

No queremos perder la oportunidad que se nos depara -- porque es de justicia -- de dedicar un elogio encendido a la Junta de Defensa contra Aeronaves, que ha ofrecido a Ceuta y sus habitantes el máximo de garantías...

«No, ¡no!, que no se apela a esa respuesta de: «Como sabíamos que eran pruebas...» Bien. En ese caso habrá que recomendar a nuestras autoridades que no nos avisen; que realicen los ejercicios a horas de la madrugada...

Precisamente -- y no trata mos de sembrar alarmas infundadas, porque todos sabemos de lo que son capaces los rojos -- el rufián que mueve los hilos de esa cuadrilla de bandoleros que se han erigido en jefes en Valencia...

«Pero sobre todo insístimos, por disciplina, por adhesión a nuestra digna autoridad, que se produzca en todos los casos y en todas las situaciones tal como se haya ordenado...»

España roja a la U. R. S. S., por su ayuda en la contienda actual.

También habló de la actitud rebelde de la C. N. T. y F. A. I. reconociendo que era delicada la situación dada la intransigencia de los elementos extremistas.

EN FRANCIA SE ACUERDA LA BATALLA DEFINITIVA CONTRA LOS ANARQUISTAS

Esta decisión se hará extensiva a la España roja

Paris 25. -- Los partidos socialista, comunista y algunos republicanos, franceses, han acordado unirse para dar la batalla definitiva a los elementos anarquistas.

Se dice que este acuerdo se extenderá a la España roja mediante un organismo, creado al efecto y que, de momento, tendrá su sede en París.

EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA FRANCESA INAUGURA LA EXPOSICION INTERNACIONAL

Paris 25. -- El presidente de la República, señor Lebrun, por fin inauguró algo de lo que quiere ser la exposición universal de esta capital.

En esta Exposición están representadas cuarenta y dos naciones, habiendo sido invitados periodistas que presentarán a la prensa del mundo entero.

Hoy se inauguraron los pabellones de Italia, Bélgica, Dinamarca y Rusia. El pabellón alemán, que llegará mañana, habiendo llegado esta tarde a París, el ministro de Economía del Reich, doctor Schat, para presidir la inauguración.

Los trabajos no han terminado en esta exposición y en los rincones interseccionales quedan varios pabellones por terminar

RASGO DE HONRADEZ DE UN «FLECHA» SEVILLANO

Sevilla, 25. -- El «flecha», Jo sé Díaz Capote, se encontró en la calle en la mañana de hoy un sobre que contenía cincuenta pesetas con la indicación es una nota adjunta que debían ser destinadas para la suscripción para construir un nuevo barco que sustituya al malogrado acorazado «España».

El «flecha» en cuestión se dirigió a la segunda división haciendo entrega del sobre que se había encontrado abandonado en plen acalle, y resultó ser de una respetable dama de Alcalá de Guadaíra, quien al tener conocimiento de este rasgo de honor, envió otras cincuenta pesetas para premiar al «flecha» Díaz Capote.

EL MINISTRO DE LA GUERRA DE ALEMANIA IRA A ROMA EL DIA DOS DE JUNIO PROXIMO

Berlin, 25. -- El ministro de la Guerra del Reich, ha aceptado la invitación que le ha sido hecha por el jefe del Gobierno italiano, señor Mussolini, y saldrá para Roma el próximo día dos de junio.

El viaje del consejero alemán tiene carácter, exclusivamente particular.

LOS ULTIMOS SUCESOS EN PALESTINA CUESTAN A INGLATERRA MAS DE UN MILLON DE LIBRAS ESTERLINAS

Londres, 25. -- Los últimos sucesos acaecidos en Palestina han costado a Inglaterra más de un millón de libras esterlinas, según se dice en los círculos bien informados de esta capital.

Para calmar los disturbios habidos entre árabes y judíos en aquellas regiones, hubieron de trasladarse grandes refuerzos de tropas inglesas de la metrópoli y de Egipto.

LA DESCOMPOSICION EN EL EJERCITO SOVIETICO

Han sido suspendidos de sueldo más de cinco mil oficiales

Moscú, 25. -- La comisión en carga de llevar a la práctica la reorganización del Ejército ruso ha puesto de relieve la descomposición que existe entre las unidades armadas de la U. R. S. S.

Más de cinco mil oficiales han sido suspendidos de sueldo y se teme que se produzca un conflicto de extrema gravedad.

El general Púchaeski, que hace poco tiempo fué destituido de su mando, ha intentado poner fin a su vida, siendo muy comentado el hecho en todos los medios moscovitas.

«El Liberal», dice que ha llegado el momento de la estrecha unión y con un optimismo maravilloso dice que ganarán la guerra.

«La Libertad», se muestra pesimista, diciendo que la no intervención, el control y la sordina de la S. D. N. son la causa de los males que sufre la España roja. Termina diciendo que el pueblo está ya cansado de palabras.

NEGRIN HABLA AL CORRESPONSAL DEL «PRAVDA»

El doctorcete agradece la ayuda de la U. R. S. S.

Valencia 25. -- El «flamante» presidente del gabinete bolchevique, Negrin, en declaraciones que ha hecho en la mañana de hoy al corresponsal del diario moscovita «Pravda», ha formulado el agradecimiento de la

DE RADIO SALAMANCA

Comentarios burlescos de actualidad

El nuevo gobierno de Valencia o eso que se llama go bierno, por no llamarle otra cosa, viene presumiendo de nuevos modales y así ha lanzado una serie de órdenes y circulares engoladas y pesadimas, pero que no dejan de tener gracia.

Vamos a dar a conocer algunas muestras del nuevo estilo, de los potentados de Valencia.

El presidente del Tribunal Supremo popular ha facilitado la siguiente nota oficiosa a la prensa:

Apenas destituido el gobierno de la Victoria, que presidía Largo Caballero, se han dado órdenes por el nuevo gobierno de instruir sumarios y procesos contra los miembros mandados abrir de nuevo el expediente de la desaparición de los niños, hacendados años, de la calle de Hilarion Esclava de Madrid. Las niñas desaparecidas, como se las denominó, dieron mucho que hablar, pero poco que hacer a la Justicia de aquella época; pero esto ha cambiado. Hoy la Justicia no demaya ni se tuerce. Y el juez especial ha obtenido el éxito más lisonjero en sus trabajos. Las niñas, que, naturalmente, ya no son niñas han aparecido y se sabe, con detalle, las peripecias y aventuras que han pasado desde aquella fecha como remate de esta nota nos complace resaltar que la labor del digno juez ha tenido un fruto sentimental que brindamos a dos hombres de la revolución que terminamos por hacerlos. Ellas

han reconocido, como hijos de sus entrañas a Bruno Alonso y Zugazagoitia. Ahora nos falta una cosa, pero este Tribunal promete seguir su obra pues es necesario que aparezcan los padres.

Una orden del Ministerio de Industria y Comercio:

«Aceptado por este ministerio la instancia presentada por los consumidores del frente popular, se avisa a todos los gerentes de farmacias y droguerías de la zona republicana, que deberán entregar, sin excusas y con la máxima urgencia, en la Comisaría de Guerra más próxima, todos los chupones de goma que posean.

Sabe este ministerio que los chupones ayudan a la detención en la infancia, pero era una inmoralidad del viejo régimen que hubiera chupones. Bien está que la infancia eche los dientes, pero el consumidor está que echa las muelas. Y eso, no.

Una orden reservada del jefe mayor Central del Ejército rojo:

Se conmina a todos los jefes de columna, batallón etc., para que no organicen ni patrocinen desfiles de columnas motorizadas, bajo

ningún pretexto. Se repiten con frecuencia, que durante esos desfiles, las columnas motorizadas se desplazan a zonas que no son de guerra. Así ocurrió el día 20 en que desfilaron en Guadajajara, ante el ministro de Defensa, dos divisiones motorizadas, acabando el desfile desaparecieron y aun no se tienen noticias de ellas. En Madrid, últimamente desfilaron catorce mil levantinos en columna motorizada y cuando el heroico defensor de Madrid, general Miaja, creía que marchaban hacia la Ciudad Lineal, para combatir, se supo que habían marchado, a toda velocidad, hacia el sur y dos días después aparecieron en Elche. Por ello a partir de esta fecha no desfilará nadie.

Una nota de la Dirección General de Seguridad:

Se considerará traidor a la República y será castigado como faccioso, todo el que se lleve locomotoras del depósito de máquinas de la Estación de Atocha. Ayer desaparecieron tres locomotoras y la brigada de investigación trabaja para descubrir a los autores del hurto.

Lo que necesita hoy España no es la palabrería ni el cacareado servicio del pudiente. Reclama la generosidad llevada a la práctica.

El oro ha de entrar en España. No debe de ser el motivo de promesa sino cuerpo de efectividad. España precisa oro y hay que dárselo.

Mujer religiosa ¿no sabes que con tus ligeras charlas faltas a la verdad y sirves a la masonería?

EL CORRESPONSAL DE LA AGENCIA ALEMANA D. N. B. VISITA A LOS PRISIONEROS EXTRANJEROS

Radio Nacional, 25.--El corresponsal de la Agencia Alemana de Prensa D. N. B. en España informa a su Agencia, que ha visitado, en Salamanca, a los prisioneros extranjeros de distintas nacionalidades, capturados por los nacionalistas durante los últimos días.

Dice que pudo observar el trato ejemplar que se daba a estos desgraciados, los cuales, al comunicárselos que no serían fusilados exteriorizaron ruidosamente su alegría, incluso cantando y bailando.

Agrega que presenció cómo se les daba ropa limpia para sus banos.

También he hablado con un muchacho francés. Tiene diecinueve años y era panadero. Parece un buen chico y me afrayó que me dijo que se había ido a España en un momento que venía de su país creyendo que venía a España en viaje de placer, como manifestación de simpatía a sus camaradas españoles, porque él confiesa que es socialista.

Todos confiesan que entraron en la España roja vía París-Perpignan y casi todos entre no

LA BODA DEL DUQUE DE WINDSOR CON LA SEÑORA SHIMPSON

Se celebrará el tres de junio y solo asistirán veinte invitados

Paris, 25. -- La fecha en que ha de celebrarse el casamiento del Duque de Windsor, ex Rey, de Inglaterra, con la señora Shimpson ha sido fijada para el próximo tres de junio.

Ya ha sido firmado el contrato matrimonial, estableciéndose en él, la separación de bienes. El casamiento se celebrará en la intimidad habiéndose repartido solamente veinte invitaciones, asegurándose que la familia real inglesa no estará representada en la ceremonia.

MUJER ESPAÑOLA: No propalar noticias que no puedas comprobar su veracidad.

ENRIQUE OSTALÉ Soberanía Nacional, 11 Cirujía General Consulta de 4 a 5 Teléfono, 519 CEUTA

Doctor Salustiano Mas Cleries MEDICO ESPECIALISTA EN VIAS DIGESTIVAS CONSULTA DE TRES A CINCO Estómago, hígado e Intestinos Calle Teniente Arrabal, 2, primero, esquina a Soberanía Nacional, frente a la Iglesia de los Remedios

CASA IBANEZ Grandes Almacenes de tejidos y confección LA CASA MAS SURTIDA ¡¡ULTIMAS NOVEDADES!!

Doctor Lazarraga especialista de garganta nariz y oídos Visita en Ceuta: Hotel Alhambra Sábados y domingos: de 10 a 12

Desde Tetuán

DONATIVO OBRERO PARA EL ACORAZADO «ESPAÑA»

Como elocuente muestra de los sentimientos patrióticos de nuestra digna clase trabajadora, que tan entusiastamente coopera a todas las empresas de carácter nacional, hemos de consignar hoy el generoso rasgo de los obreros de Talleres y Especialistas de Aviación, que han donado las cantidades de noventa y cuatro pesetas, y cincuenta y siete pesetas con setenta y cinco céntimos, respectivamente, con destino a la suscripción del acorazado «España».

Este rasgo, como el tenido días atrás, por los obreros de los Talleres de Obras Públicas de la Región Central de esta Delegación de Fomento, ha sido elogiadísimo por nuestras Autoridades superiores.

Nos complacemos en darle la oportuna publicidad para general conocimiento, estímulo y aplauso.

SE PRODUCEN NUEVOS DESORDENES EN CATALUÑA

Los anarquistas de Barbastro siguen dueños del pueblo. -- Pozas ordena el envío de dos batallones marxistas. -- Se les dice que exterminen a todos los extremistas

Paris, 25. -- Se reciben noticias dando cuenta de que han estallado nuevos desórdenes en Cataluña. Los anarquistas se han adueñado por completo de Barbastro, habiendo dado muerte a muchos significados elementos de la U. G. T. y comunistas, con quienes entablaron luchas sangrientas en las calles de la ciudad.

Los anarquistas han procedido a fortificar los alrededores de Barbastro, a fin de hacer frente a las fuerzas que ha ordenado que salgan para Barbastro el gobierno rojo de Valencia.

Desde luego, es seguro que el comisario de orden público de Barcelona ha decretado la salida de dos batallones marxistas, que llevan la orden del general rojo, Pozas, de tomar la ciudad cueste lo que cueste.

Pozas ha puesto de nuevo de moda, la frase de Azaña cuando lo de Casas Viejas: «Ni heridos ni prisioneros».

LA FALTA DE PAN EN BILBAO ES ABSOLUTA

Peris, 25. -- Según noticias recibidas de Bilbao, en aquella

población se carece en absoluto de pan, a consecuencia del bloqueo nacional que ha producido la carencia casi total de harina, ya que no tienen existencias y la que se encuentra almacenada, que lo es en infima cantidad, es de pésima clase.

Otras informaciones

RESUMEN DE LA PRENSA ROJA

Lo que dicen los periódicos madrileños de ayer Radio Requeté. -- Madrid, 25. -- El periódico «A B C» trata de la reunión del parlamento rojo en Valencia y se lamenta de que no se celebren las sesiones en el palacio de las Cortes. «Ahora», en un editorial que titula: «En vísperas de algo», trata de la Sociedad de Naciones, y muy concretamente sobre la proposición que pretende llevar al seno del organismo ginebrino el infame Alvarez del Va yo.

«El Liberal», dice que ha llegado el momento de la estrecha unión y con un optimismo maravilloso dice que ganarán la guerra.

«La Libertad», se muestra pesimista, diciendo que la no intervención, el control y la sordina de la S. D. N. son la causa de los males que sufre la España roja. Termina diciendo que el pueblo está ya cansado de palabras.

NEGRIN HABLA AL CORRESPONSAL DEL «PRAVDA»

El doctorcete agradece la ayuda de la U. R. S. S.

Valencia 25. -- El «flamante» presidente del gabinete bolchevique, Negrin, en declaraciones que ha hecho en la mañana de hoy al corresponsal del diario moscovita «Pravda», ha formulado el agradecimiento de la

Compañía de Navegación «Tirrenia» EL TRASATLANTICO «PRAGA» SALDRA DEL PUERTO DE CEUTA PARA LOS DE TANGER, SEVILLA EL 20 DE MAYO Y DE CEUTA para MALAGA, PALMA DE MALLORCA Y GENOVA EL 26 DE MAYO Admite carga y pasajeros con billete de primera, segunda y tercera clase para los antes mencionados puertos PARA INFORMES, SUS CONSIGNATARIOS JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS Calle, 18 de Julio, número 1